

PLAN DE ALIANZA FAMILIA Y ESCUELA

Colegio Adonay Curicó





Objetivo General

El objetivo de nuestro plan consiste en acompañar a nuestros apoderados en la labor de crianza de nuestro educando, orientando e instruyendo en las diferentes habilidades parentales necesarias para otorgar una sana infancia y pubertad.

Objetivos Específicos

- Reforzar lazos entre familia y comunidad educativa.
- Apoyar a las familias vulnerables del establecimiento.
- Apoyar a los estudiantes con poco apoyo parental.



Actividades Mes de Mayo

Taller de habilidades parentales	Se realizara charla a los padres y estudiantes, siendo el encargado de esta psicólogo y convivencia escolar del establecimiento, articulado con plan de formación en sexualidad, afectividad y genero.
Saludo día de la madre	Se realizo mural con saludo del día de la madre.
	Se realizo video con estudiantes entregando saludo para el día de la mamá.
	Se realizo una carta a la mamá en cada curso.
	Centro de padres y apoderados realizaron actividad para celebrar a las mamas.
Caminata del reciclaje	Se realiza caminata del reciclaje articulado con plan medioambiental e invernadero y plan de seguridad, el 27 de mayo la comunidad educativa se desplaza por los alrededores del colegio recolectando los residuos que se encuentren en el camino con el fin de colaborar con

apoyar con esta actividad.

Actividad día del alumno

Actividad articulada con plan CRA. Los padres y apoderados deberán escribir una carta a sus hijos e hijas para el día del alumno, en la entrada del establecimiento se encontrara un buzón donde los apoderados tendrán que ir depositando sus cartas, plazo de recepción será el día 30 de abril, cada profesor jefe será el encargado de recopilar y entregar a sus alumnos el día 10 de mayo.

el cuidado del medioambiente. Se solicitará apoyo a algunos apoderados por curso para



EVIDENCIA LIENZO CAMINATA DEL RECICLAJE













EVIDENCIA LIENZO CAMINATA DEL RECICLAJE













EVIDENCIA LIENZO CAMINATA DEL RECICLAJE











EVIDENCIA ACTIVIDAD DIA DEL ALUMNO







Queridos Padres y Apoderados Se comunica que, para el día del alumno, los padres o apoderados deben escribir una carta a su hijo o hija, con un lindo mensaje, destacando sus virtudes y por qué están orgullosos de él o ella, con una frase emotiva, en una plana. Para guiarse esta debe llevar.

Fecha, ciudad, a quien va dirigida, y quién la realizó. El plazo para RECEPCIÓN en el establecimiento, es hasta el dia 30 de abril. Para ello, en la entrada del colegio se habilitará un buzón en el que deben depositar la carta. Contamos con su apoyo para el éxito de esta actividad, y así poder tener una linda y emotiva jornada con nuestros estudiantes.

Saluda atentamente Plan CRA y Plan Alianza Familia Escuela.















EVIDENCIA ACTIVIDAD DÍA DE LA MADRE













Saludo día del padre

<u>Vídeo de bienvenida del</u> segundo semestre.

Actividades Mes de Junio - Julio

Se realizara un video con estudiantes para saludo del día del padre.
Se realizará un mural con saludo para día del padre.
Se realizara un video dando la bienvenida a todos los estudiantes y comunidad eeducativa al segundo semestre.



MUCHAS GRACIAS

